

## Enjeux économiques de la rénovation du 2m2c



### *Dernière mise à jour :*

En 2021, le projet de sécurisation et de rénovation du Centre de Congrès de Montreux a été mis à l'enquête au cours de l'année et les oppositions traitées.

En 2019, Promove a été impliqué sur ce dossier à titre de référent LADE au niveau régional, ayant été chargée dès le printemps 2018 de préparer, présenter puis défendre la demande de **soutien cantonal à hauteur de 15 mio**: 1,7 mio d'aide à fonds perdu et 13,3 mio de prêt sans intérêt, soit **le plus important soutien LADE** lié au volet «Economie Régionale» depuis l'entrée en vigueur de la loi. Après des négociations impliquant toutes les entités concernées (Conseil d'Etat, Municipalité de Montreux, CCM SA et Promove), la subvention a été octroyée par le canton en janvier.

Dans le cadre de la votation populaire, Promove a participé à l'événement Avenir 2m2c afin d'apporter une **information factuelle quant à la chaîne de valeur** complète dont le Centre de Congrès est le maillon clé. Enfin, suite au vote négatif de la population en février 2019, Promove a réalisé une **étude de l'impact économique** de l'hôtellerie montreuusienne afin d'illustrer l'importance du dossier et l'urgence de trouver une solution au blocage. Celle-ci a permis d'identifier notamment une masse salariale cumulée de 50 mio, tandis que plus de **40% des employés habitent la commune**. Les dépenses annuelles auprès des fournisseurs et prestataires s'élèvent à 35 mio, auxquels s'ajoutent plus de 5 mio par année de dépenses d'entretien courant auprès des artisans.

### Implication de Promove :

- Collaboration au projet notamment établissement du plan de financement
- Financement LADE